

Friedensinitiative Nottuln



Aktion für Afghanistan ♦ Augustastr. 36 ♦ 48153 Münster

Aktionsbüro für Afghanistan

Augustastraße 36
48153 Münster
Tel. 0251/1337799
Fax 0251/3929384
Handy 0170 5 12 39 11
Mail: fuer-afghanistan@t-online.de
www.fi-nottuln.de

Beirat:

Dr. Angelica Schwall-Düren, MdB,
Ingrid Stübecke, Pfarrerin
Claudia Villalobos Montoya, Psychologin
Klaus Niehüser, Friedensinitiative Nottuln
Dr. Karl-Josef Schukalla, Gesellschaft für
bedrohte Völker

Kabul/Münster, den 15. Jan. 2003

8. März - Internationaler Frauentag in Peshawar, Pakistan mit RAWA – **dringender Aufruf für Spenden**

Liebe Spenderinnen und Spender,

vor wenige Tagen erhielten wir eine Anfrage von RAWA für eine große Veranstaltung zum Internationalen Frauentag in Peshawar. Wir möchten diese Anfrage an Sie weiterreichen und Sie bitten, diese Veranstaltung mit Ihrer Spende zu unterstützen.

Wir suchen hierzu 670 SpenderInnen mit einem Spendenbeitrag von 33 Euro.

RAWA möchte am Internationalen Frauentag über 2000 Frauen versammeln. Die Frauen kommen aus allen Teilen Afghanistans und Pakistans. Gerade jetzt, 1 ½ Jahre nach dem Beginn der letzten Fluchtbewegung aus Afghanistan und dem Kriegsbeginn der „Allianz gegen den Terror“, den viele Frauen und Kinder mit ihrem Leben bezahlen mussten, soll mit der Veranstaltung kraftvoll demonstriert werden, dass Frauen auf ihrer Beteiligung an der Neugestaltung Afghanistans selbstbewusst bestehen.

Die Veranstaltung soll zugleich eine Ermutigung für möglichst viele Frauen sein, die sich in ihrem regionalen Lebensumfeld für die Rechte der Frauen einsetzen. Sie kennen sicher alle die Erfahrung, wie wichtig es ist, einmal aus dem eigenen Alltag, den mehr oder weniger unspektakulären Lebensverhältnissen herauszugehen und sich mit Gleichgesinnten zu treffen. Ein solche Erfahrung soll der Int. Frauentag in Peshawar werden. Und Ermutigung brauchen die Frauen, die sich in Afghanistan und unter den Flüchtlingen in Pakistan für die Rechte afghanischer Frauen einsetzen.

Sie fragen sich sicherlich, wieso wir ausgerechnet um jeweils 33 Euro an Spenden bitten. Nun, für jede Frau, die an der Veranstaltung teilnimmt, entstehen durchschnittliche Kosten von genau 33 Euro. Mit diesem Betrag ermöglichen Sie also einer Frau aus Afghanistan oder Pakistan die Teilnahme am Internationalen Frauentag in Peshawar. Und schön wäre es natürlich, wenn Sie sich entscheiden könnten, mehr als einer Frau die Teilnahme zu ermöglichen. Denn wir schreiben etwa genau die gleiche Zahl von SpenderInnen an. Und nicht alle werden diesem Aufruf folgen. Unser Ziel ist es, ein Drittel der Gesamtkosten aufzubringen, der Rest wird von UnterstützerInnen aus anderen europäischen Ländern kommen bzw. aus den USA. Bitte zahlen Sie Ihre Spende bis zum 15. Februar ein, denn RAWA braucht rechtzeitig die Planungssicherheit.

Alle SpenderInnen werden selbstverständlich eine Information über die Veranstaltung von RAWA erhalten und eine Spendenquittung. Mit Dank im Voraus und freundlichen Grüßen

gez. Weeda Mansour, RAWA

gez. Alfons Kleine Möllhoff, Aktionsbüro Afghanistan

Dieses Schreiben wurde übrigens in Kabul erstellt. Seit dem ersten Januar besuche ich dort Projekte von RAWA. Einen Bericht über diese Reise werden Sie im Februar erhalten. Teile meines Reisetagebuches und Fotos werden schon vorher unter www.fi-nottuln.de und www.rawa-germany.de veröffentlicht.

Sparkasse Coesfeld - Konto 82593245 - BLZ 401 545 30 Verwendungszweck:
8. März und Ihre Adresse

Spendenkonto für Afghanistan

Sparkasse Coesfeld
Konto 82593245
BLZ 401 545 30

Rechtsträger: Friedensinitiative Nottuln e. V.
als gemeinnützig anerkannt gem. Bescheid des Finanzamtes Coesfeld
Steuer Nr. 312/5840/0815 vom 20.7.2000